

53. Q. Est-il bon de recevoir souvent la sainte communion ?

R. Oui, il est bon, et assez fréquemment nécessaire, de recevoir souvent la sainte communion, qui augmente en nous la grâce et nous fortifie contre le mal.

54. Que faut-il faire après la communion ?

R. Après la communion, il faut passer quelque temps à adorer et à remercier Notre-Seigneur, et à lui demander les grâces dont nous avons besoin.

---

## SEPTIÈME LEÇON.

### DE LA PRIÈRE.

55. Q. La prière est-elle nécessaire au salut ?

R. Oui, la prière est nécessaire au salut, parce que sans elle ceux qui ont l'usage de raison ne peuvent avoir les grâces nécessaires pour faire le bien et éviter le mal.

56. Q. Quelles sont les prières les plus recommandées ?

R. Les prières les plus recommandées sont l'oraison dominicale, la salutation angélique, le symbole des apôtres, le *Confiteor*, les actes de foi, d'espérance, de charité, et de contrition.

57. Q. Pourquoi prions-nous si souvent la sainte Vierge ?

R. Nous prions souvent la sainte Vierge parce qu'elle est la plus puissante protectrice que nous puissions avoir au ciel.

---

## HUITIÈME LEÇON.

### DU JUGEMENT, DE LA RÉSURRECTION, DE L'ENFER, DU PURGATOIRE ET DU CIEL.

58. Q. Quand Jésus-Christ nous jugera-t-il ?

R. Jésus-Christ nous jugera, d'abord immédiatement après notre mort, et ensuite à la fin du monde.

59. Q. Pourquoi Jésus-Christ juge-t-il les hommes ?

R. Jésus-Christ juge les hommes pour les récompenser ou les punir d'après leurs actions.